



Pressemitteilung

12.03.2019

**Landtagsabgeordneter Bijan Kaffenberger begrüßt Vorschlag einer Experten-Runde zum Thema Verkehr und bietet sich als Moderator an**

Zurzeit finden meine Antrittsbesuche bei Bürgermeisterin Christel Sprößler in Roßdorf, Oberbürgermeister Jochen Partsch in Darmstadt sowie den Bürgermeistern aus Ober-Ramstadt, Mühlthal und Modautal statt.

„Das Thema Verkehr wird in jedem der Gespräche eine wichtige Rolle spielen. Es muss mehr und regelmäßigeren Dialog geben. Alle zwei Jahre auf dem Kotelettpfad zu reden genügt nicht. Dazu ist die von Landrat Klaus-Peter Schellhaas geforderte Expertenrunde ein gutes Instrument.“

Außerdem bietet Kaffenberger allen Beteiligten an, einen verkehrspolitischen Dialog zwischen Stadt und Landkreis zu moderieren.

„Der Zuschnitt meines Wahlkreises und meine persönliche Biografie ist für die Moderation dieses Prozesses geradezu prädestiniert“, so Kaffenberger.